

Inscrivez-vous !

Du 15 juin au 15 octobre 2025.

Muni obligatoirement de :

- ✓ Dossier d'inscription complété et signé ;
- ✓ Preuve d'identité du représentant légal ;
- ✓ Preuve d'identité et 2 photos de l'enfant ;
- ✓ Bulletin(s) de note année(s) précédente(s) de l'enfant ;
- ✓ Frais d'inscription de 5 000 FCA*

** Sans paiement intégral de la pension annuelle, l'inscription de l'enfant n'est pas effective. Mode de paiement accepté : dépôt bancaire, paiement mobile.*

Join us !

From June 15th to October 15th, 2025.

Must include :

- ✓ Completed and signed registration form ;
- ✓ Proof of identity of legal guardian ;
- ✓ Photocopy of child's proof of identity and 2 pictures ;
- ✓ Child's grade report(s) for previous year(s) ;
- ✓ Registration fee of 5 000 FCA*

**Without full payment of the annual boarding fee, the child's enrollment is not effective. Accepted payment methods: bank deposit, mobile payment.*



Contact

- ☎ +237-655-858-113
- ✉ administration@ecolelaredoute.com
- f www.facebook.com/ecolebilinguelaredoute
- 🌐 www.ecolebilinguelaredoute

Rejoignez-nous **sur Facebook**
pour suivre nos actualités
Join us **on Facebook**
to follow our latest news



Groupe Scolaire Bilingue **La Redoute**

Année scolaire 2025-2026



situé derrière le groupe SABC, face Pharmacie Elisé NONO
après le carrefour Mutzig, à Bonabéri, Douala IV
Aut n° 261/11/23/MINEDUC/DEP/SCAPEP du 7 Septembre 1989

Qui sommes-nous ?

Fondée en 1989 par Mefou Kameni Thérèse, nous accueillons les enfants de la Maternelle (Moyenne et Grande Section) au Primaire (SIL au CM2). Sa fille unique, actuelle Présidente, poursuit cette mission avec engagement, accompagnée de sa propre fille, Vice-Présidente, qui l'assiste dans la gestion administrative de l'école. 8 enseignants encadrent les élèves dans un environnement respectueux et favorable à l'apprentissage.

93%

de taux de réussite en CEP en 2024

« Je veux offrir à chaque enfant l'opportunité de pouvoir s'instruire »
- La Fondatrice

Who We Are?

Founded in 1989 by Mefou Kameni Thérèse, we welcome children from Nursery to Primary School (SIL to CM2). Her only child, the current President, continues this mission with dedication, supported by her own daughter, the Vice President, who assists with the school's administrative management. Eight teachers guide the students in a respectful environment that fosters learning.

95%

success rate for FSLC in 2024

Nos valeurs

Responsabilité	Respect
Bienveillance	Écoute
Confiance	Persévérance
Autonomie	Compétence
Environnement	Préservation



Our Core Values

Social Responsibility	Respect
Kindness	Community
Empowerment	Resilience
Creativity	Knowledge
Environment	Preservation

Notre programme

Notre école suit les directives du Ministère de l'Éducation de Base.

Par ailleurs, nous souhaitons aujourd'hui nous réformer en proposant une approche moderne et la mise en place d'un projet éducatif solide. Nous souhaitons offrir aux élèves une variété de projets riche en activités pédagogiques, artistiques, sportives et sociales qui feront de l'école un environnement dynamique où les élèves progresseront sur le plan pédagogique tant en s'épanouissant que sur le plan personnel.

Our program

Our school follows the guidelines of the French Ministry of Basic Education. We intend to reform the school by proposing a modern approach and a solid educational project. We want to offer children a variety of educational, artistic, sporting and social activities that will make the school a dynamic environment where children will progress both pedagogically and personally.

Et si La Redoute vous connaissait mieux ?

✓ Un suivi individualisé des absences et retards. Un système dédié pour mieux accompagner chaque élève et renforcer le lien avec les familles.

✓ Une carte scolaire personnalisée Bien plus qu'un simple badge : un outil moderne et fonctionnel au service de la vie scolaire.

👤 Fiable. Unique. Utile.



« I want to give every child the opportunity to learn »
- The Founder

If La Redoute knew you better?

✓ Individual tracking of absences and lateness. A dedicated system for monitoring each student's journey, promoting better support and stronger communication with families.

✓ Personalized student ID cards More than just identification — a smart, modern tool for student life.

👤 Reliable. 👤 Unique. 🎯 Purpose-driven.